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AS 

01/07/2020 

El atletismo ruso no paga su multa por dopaje: "Imposible" 
Hoy terminaba el plazo para pagar los 5 millones de euros que era un paso previo a su 

rehabilitación a World Athletics tras su larga sanción. 

EFE 

Agencias  

El atletismo ruso, inhabilitado desde 2015 por dopaje, espera ahora la sentencia de World 

Athletics tras expirar hoy el plazo para el pago de 5 millones de multa, paso previo para su 

rehabilitación. "A día de hoy, la federación rusa no dispone de medios económicos para el 

pago de las multas impuestas por World Athletics", dijo hoy Yevgueni Yúrchenko, presidente 

de la Federación Rusa de Atletismo (FRA), a la agencia TASS. 

En marzo pasado World Athletics, nueva denominación de la antigua IAAF, limitó a diez los 

atletas neutrales que Rusia podría enviar a Juegos Olímpicos, Mundiales y Europeos y puso 

como condición que la FRA pagara 5 millones de dólares antes del 1 de julio de este 

año. Yúrchenko subrayó que la federación hizo "todo lo posible" para encontrar el dinero, pero 

fue "imposible", entre otras cosas, por la crisis económica provocada por la pandemia del 

coronavirus. 

PUBLICIDAD 

  

"Confío en el sentido común por parte de World Athletics en relación con el atletismo ruso, 

especialmente teniendo en cuenta la complicada situación económica en el mundo", agregó. 

En la misma línea, el ministro de Deportes, Oleg Matitsin, apeló a la solidaridad de la 

federación internacional, aduciendo que la FRA está combatiendo "activamente" el dopaje. 

Matitsin desveló que escribió a los presidentes de World Athletics, Sebastian Coe, y del Comité 

Olímpico Internacional (COI), Thomas Bach, para que no sean los deportistas rusos los que 

paguen por los pecados de los antiguos dirigentes de la FRA. 

https://as.com/autor/agencia_efe/a/
https://as.com/masdeporte/2020/06/30/atletismo/1593538664_363042.html
https://as.com/masdeporte/2020/06/30/atletismo/1593538664_363042.html


  
 

 

"Espero que, como mínimo, esta petición sea atendida", apuntó. Mientras, la triple campeona 

del mundo de salto de altura, María Lasitskene, responsabilizó hoy de la situación a Yúrchenko. 

"Independientemente de cómo se desarrolle la situación a partir de ahora, está claro que 

Yúrchenko no cumplió con sus obligaciones ante los deportistas. Y, en realidad, en los últimos 

meses demostró ser un dirigente débil", dijo. 

Lasitskene, la mayor crítica con la gestión de la FRA desde hace años, lamentó que Yúrchenko 

se alegrara en marzo de la concesión del estatus neutral a diez atletas rusos y tres semanas 

antes del plazo de pago de la multa llegara a la conclusión de que la decisión de World 

Athletics era "ilegal". "Con sus actos traicionó a los atletas limpios. Yo no estoy segura de que 

nuestro deporte pueda salir de esta situación con una persona como esa al frente de la FRA", 

señaló. 

Lasitskene y otros dos campeones del mundo, Anzhélika Sídorova (Pértiga) y Serguéi 

Shubenkov (110 metros vallas), se dirigieron hace una semana en una carta al presidente ruso, 

Vladímir Putin, para evitar quedarse fuera de los Juegos Olímpicos de Tokio. Lasitskene y sus 

compañeros alertaron a Putin de que, en caso de que el 1 de julio la FRA no pagara la multa, 

"el atletismo ruso puede ser expulsado definitivamente de la federación internacional". 

En su carta aseguraban que, aunque ya se perdieron los Juegos de Río y hay "muchas 

posibilidades" de que les pase lo mismo con Tokio en 2021, no sólo piensan en sí mismos, sino 

en el "estado catastrófico" del deporte rey en Rusia. La Agencia Mundial Antidopaje (AMA) ha 

castigado a Rusia con cuatro años de aislamiento internacional, por lo que los deportistas 

rusos sólo podrán competir como neutrales en los Juegos de Tokio 2021 y los de Invierno de 

Pekín 2022 

https://as.com/masdeporte/2020/07/01/atletismo/1593611969_087413.html   

https://as.com/masdeporte/2020/07/01/atletismo/1593611969_087413.html


  
 

 

MUNDO DEPORTIVO 

01/07/2020 

El atletismo ruso espera sentencia tras no pagar su multa por 

dopaje 
• Está inhabilitado desde 2015 y no ha hecho frente al pago de 5 millones de dólares de 

multa para poder rehabilitarse 

Serguéi Shubenkov, uno de los atletas rusos muy críticos con los organismos oficiales que 

puede verse afectado por la sanción a su país (OF) 

EFE 

Actualizado a 01-07-2020 15:59 

El atletismo ruso, inhabilitado desde 2015 por dopaje, espera ahora la sentencia de World 

Athletics tras expirar este miércoles el plazo para el pago de 5 millones de dólares de multa, 

paso previo para su rehabilitación. 

"A día de hoy, la federación rusa no dispone de medios económicos para el pago de las 

multas impuestas por World Athletics", dijo hoy Yevgueni Yúrchenko, presidente de la 

Federación Rusa de Atletismo (FRA), a la agencia TASS. 

En marzo pasado World Athletics, nueva denominación de la antigua IAAF, limitó a diez los 

atletas neutrales que Rusia podría enviar a Juegos Olímpicos, Mundiales y Europeos y puso 

como condición que la FRA pagara 5 millones de dólares antes del 1 de julio de este año. 

Yúrchenko subrayó que la federación hizo "todo lo posible" para encontrar el dinero, pero fue 

"imposible", entre otras cosas, por la crisis económica provocada por la pandemia del 

coronavirus. 

"Confío en el sentido común por parte de World Athletics en relación con el atletismo ruso, 

especialmente teniendo en cuenta la complicada situación económica en el mundo", agregó. 



  
 

 

En la misma línea, el ministro de Deportes, Oleg Matitsin, apeló a la solidaridad de la 

federación internacional, aduciendo que la FRA está combatiendo "activamente" el dopaje. 

Matitsin desveló que escribió a los presidentes de World Athletics, Sebastian Coe, y del Comité 

Olímpico Internacional (COI), Thomas Bach, para que no sean los deportistas rusos los que 

paguen por los pecados de los antiguos dirigentes de la FRA. "Espero que, como mínimo, 

esta petición sea atendida", apuntó. 

Mientras, la triple campeona del mundo de salto de altura, María Lasitskene, responsabilizó 

de la situación a Yúrchenko. "Independientemente de cómo se desarrolle la situación a partir 

de ahora, está claro que Yúrchenko no cumplió con sus obligaciones ante los deportistas. Y, 

en realidad, en los últimos meses demostró ser un dirigente débil", dijo. 

Lasitskene, la mayor crítica con la gestión de la FRA desde hace años, lamentó que Yúrchenko 

se alegrara en marzo de la concesión del estatus neutral a diez atletas rusos y tres semanas 

antes del plazo de pago de la multa llegara a la conclusión de que la decisión de World 

Athletics era "ilegal". "Con sus actos traicionó a los atletas limpios. Yo no estoy segura de que 

nuestro deporte pueda salir de esta situación con una persona como esa al frente de la FRA", 

señaló. 

Lasitskene y otros dos campeones del mundo, Anzhélika Sídorova (pértiga) y Serguéi 

Shubenkov (110 metros vallas), se dirigieron hace una semana en una carta al presidente ruso, 

Vladímir Putin, para evitar quedarse fuera de los Juegos Olímpicos de Tokio. 

Lasitskene y sus compañeros alertaron a Putin de que, en caso de que el 1 de julio la FRA no 

pagara la multa, "el atletismo ruso puede ser expulsado definitivamente de la federación 

internacional". 

En su carta aseguraban que, aunque ya se perdieron los Juegos de Río y hay "muchas 

posibilidades" de que les pase lo mismo con Tokio en 2021, no solo piensan en sí mismos, 

sino en el "estado catastrófico" del deporte rey en Rusia. 

La Agencia Mundial Antidopaje (AMA) ha castigado a Rusia con cuatro años de aislamiento 

internacional, por lo que los deportistas rusos silo podrán competir como neutrales en los 

Juegos de Tokio 2021 y los de Invierno de Pekín 2022. 

https://www.mundodeportivo.com/atletismo/20200701/482045075775/el-atletismo-ruso-

espera-sentencia-tras-no-pagar-su-multa-por-dopaje.html  

  

https://www.mundodeportivo.com/atletismo/20200701/482045075775/el-atletismo-ruso-espera-sentencia-tras-no-pagar-su-multa-por-dopaje.html
https://www.mundodeportivo.com/atletismo/20200701/482045075775/el-atletismo-ruso-espera-sentencia-tras-no-pagar-su-multa-por-dopaje.html


  
 

 

FRANCE 24 

01/07/2020 

Ocho años de suspensión para el sudafricano Ralepelle por dopaje

 
El entonces hooker del equipo de rugby francés Toulouse Chiliboy Ralepelle, en un partido de 

la Copa Europea contra el visitante Connacht el 8 de diciembre de 2013 Remy Gabalda 

AFP/Archivos 

Johannesburgo (AFP) 

El hooker y efímero capitán de los Springboks Mahlatse "Chiliboy" Ralepelle fue suspendido 

ocho años tras haber dado positivo al Zeranol, un anabolizante, en 2019, la tercera condena 

por dopaje de su carrera. 

El hooker de los Coastal Sharks de Durban tiene 21 días para apelar esta decisión tomada por 

el Instituto por un Deporte Sudafricano sin Dopaje (SAIDFS), tras un control realizado fuera de 

la competición. 

"El test al Zeranol es una nueva falsa acusación contra mí, que rechazo", había declarado el 

año pasado el jugador a los medios sudafricanos. 

PUBLICIDAD 

A sus 33 años, Ralepelle es sancionado por dopaje por tercera vez en su carrera. 

Fue suspendido dos años en 2015 tras haber dado positivo a un esteroide anabolizante en 

marzo de 2014, lo que le habría valido una ruptura de contrato con el Stade Toulousain 

(Francia). 

En cambio, fue absuelto por la federación sudafricana en 2011 tras un control positivo a la 

methylhexaneamina. 

Ralepelle (25 partidos internacionales), que pasó por los Bulls de Pretoria, Toulouse y los 

Sharks, fue brevemente el primer capitán negro de los Springboks. 

https://www.france24.com/es/20200701-ocho-a%C3%B1os-de-suspensi%C3%B3n-para-el-

sudafricano-ralepelle-por-dopaje  

  

https://www.france24.com/es/20200701-ocho-a%C3%B1os-de-suspensi%C3%B3n-para-el-sudafricano-ralepelle-por-dopaje
https://www.france24.com/es/20200701-ocho-a%C3%B1os-de-suspensi%C3%B3n-para-el-sudafricano-ralepelle-por-dopaje


  
 

 

EL PERIÓDICO 

02/07/2020 

Ocho años de sanción por dopaje para el primer capitán negro de 

los 'Springboks' 
Chilipoy Ralepelle ha dado positivo por tercera vez en su carrera deportiva, que le llevó a 

jugar con el Stade Toulousain, el equipo de más laureado de Francia 

Sergi López-Egea 

 

Chilipoy Ralepelle, antes de un partido de Sudáfrica contra Gales. / AGENCIAS 

Chilipoy Ralepelle pasará a la historia por haber sido el primer capitán negro de la selección 

sudafricana de rugby, los famosos e inconfundibles 'Springboks'. Pero, a la vez, este delantero 

de más de 100 kilos de peso, que también sigue siendo el capitán más joven del equipo 

nacional de su país, ya aparece como uno de los jugadores con la historia menos ejemplar en 

uno de los deportes donde la nobleza y el juego limpio, a pesar de la dureza, son una norma a 

seguir para todos los practicantes. Ha sido sancionado con ocho años, lo que compromete y 

prácticamente pone fin a su carrera deportiva con 33 años, al haber dado positivo por un 

anabolizante. 

En esta ocasión se le detectó Zeranol, un anabolizante, al igual que lo era la drostanolona, 

descubierta en un control del 2014, cuando era jugador del Stade Toulousin y disputaba la Liga 

Top 14 con el equipo más laurado del rugby francés. Como era lógico tuvo que abandonar la 

disciplina del conjunto occitano y volver a Sudáfrica, donde siempre había sido en sus años 

iniciales uno de los jugadores más prometedores, en la posición de 'hooker' de los Bue Bulls, 

club estrella de Sudáfrica. 

Pendiente de apelación 

Ahora tiene 21 días para apelar la sanción, un dopaje descubierto el año pasado, la tercera 

infracción en su carrera deportiva. De ahí el castigo ejemplar. Actualmente jugaba en los 

Coastal Sharks de Durban (Sudáfrica). El anabolizante apareció en un control fuera de la 

competición. Sin ser una sorpresa, algo común en los deportistas sorprendidos por un control 



  
 

 

positivo, Relepelle aseguró a la prensa de su país que se trataba de "una falsa acusación contra 

mí, que rechazo". 

De hecho, si se ha librado de un castigo a perpetuidad ha sido porque en el 2011, en lo que 

habría sido su primer positivo, fue absuelto por la Federación Sudafricana de Rugby de dopaje, 

tras aparecer metilhexanamina en su orina, un estimulante específico, totalmente prohibido y 

que sirve para quemar grasas. 

Hasta 25 partidos disputó con la camiseta sudafricana. Debutó como capitán en un partido 

ante Inglaterra, durante una gira por Europa. El encuentro se disputó en Leicester, en el 2006, 

antes de que sufriera su primera lesión grave de rodilla, de la que volvió a recaer en el 2007. Se 

pasó año y medio sin poder jugar un partido, aunque en el 2008 regresó a los 'Springboks' para 

participar en un amistoso memorable, al menos para los sudafricanos, que derrotaron a 

Inglaterra nada menos que poer 42-6. 

https://www.elperiodico.com/es/deportes/20200702/ocho-anos-castigo-dopaje-capitan-

springboks-ralepelle-rugby-8023368  

  

https://www.elperiodico.com/es/deportes/20200702/ocho-anos-castigo-dopaje-capitan-springboks-ralepelle-rugby-8023368
https://www.elperiodico.com/es/deportes/20200702/ocho-anos-castigo-dopaje-capitan-springboks-ralepelle-rugby-8023368


  
 

 

REUTERS 

30/06/2020 

Doping: China anti-doping official urges WADA and U.S. to end 

feud 
(Reuters) - A leading anti-doping official from China urged the World Anti-Doping Agency 

(WADA) and U.S. anti-doping authorities to end their escalating feud on Tuesday, saying 

collaboration was the best way to achieve drug-free sport. 

Tensions rose last week when WADA fired back at the White House Office of National Drug 

Control Policy (ONDCP) over a report it sent to the U.S. Congress that threatened to cut 

funding to the global anti-doping body if sweeping reforms were not immediately undertaken. 

As the largest single contributer to WADA’s budget, the report also indicated the U.S. wanted 

greater representation on the agency’s decision-making boards and committee. 

In a scathing rebuke, WADA president Witold Banka accused ONDCP director James Carroll of 

knowingly ignoring factual errors in the document and misleading members of Congress. 

“Why let the truth get in the way of a good story’?”, fumed Banka in a letter to Carroll. 

China’s WADA Vice-President Yang Yang urged calm on Tuesday, calling for the two sides to 

come together in a fight against a common enemy. 

“If the U.S. stops funding, it will surely damage the global fight against doping because the U.S. 

also shoulders important responsibilities in this cause,” Yang said in an interview on Xinhuanet 

News. 

The U.S. contributed $2.7 million to WADA’s $37.4 million budget for 2020 and expressed 

concern in the ONDCP report on how taxpayer money was being spent. 

China’s contribution to the 2020 core budget was $493,399 but the country made additional 

contributions of $993,915 in 2018 and $992,694 in 2019. 

Based on the combined core and additional figures, China was WADA’s fourth largest 

contributer in 2019 behind Canada, the U.S. and Japan. 

Yang warned that the U.S. idea of linking representation on WADA boards and committees to 

the amount of money contributed to budgets was flawed and could leave entire regions 

without a voice. 

“ONDCP’s request, if granted, will lower the global representativeness of WADA governance 

bodies, and deprive less advanced countries and regions the opportunity to be heard,” said 

Yang. 

“Ultimately it will undermine WADA’s fight to protect clean sport and clean athletes. Whereas 

equality among all athletes is what WADA has always safeguarded.” 

https://www.reuters.com/article/us-sport-doping-wada/doping-china-anti-doping-official-

urges-wada-and-u-s-to-end-feud-idUSKBN24138Z  

  

https://www.reuters.com/article/us-sport-doping-wada/doping-china-anti-doping-official-urges-wada-and-u-s-to-end-feud-idUSKBN24138Z
https://www.reuters.com/article/us-sport-doping-wada/doping-china-anti-doping-official-urges-wada-and-u-s-to-end-feud-idUSKBN24138Z


  
 

 

THE 42 

30/06/2020 

'It's one hour a day - this is not arcane maritime law': Coe backs 

whereabouts rule 
The American sprinter claimed a purposeful attempt was made to get him to miss a test in 

December, his third missed test in a year. 

 

File photo of Christian Coleman. 

Image: PA 

WORLD ATHLETICS CHIEF Sebastian Coe says no athlete should “minimise the importance of 

the whereabouts rule” after 100m world champion Christian Coleman missed three doping 

tests in a 12-month period. 

The American sprinter, who was provisionally suspended earlier this month, risks a two-year 

ban that would rule him out of next year’s Tokyo Olympics. 

The 24-year-old said in a statement on Twitter that he was the victim of “a purposeful attempt 

to get me to miss a test” in December last year. He said he was out shopping for Christmas 

presents and had not received a phone call.  

The Athletics Integrity Unit (AIU), the anti-doping arm of World Athletics, said “a phone call is 

discretionary and not a mandatory requirement”. 

Coe pictured last year.Source: Mike Egerton 



  
 

 

“It’s not really our policy to comment on unresolved cases — this is now quite properly a 

matter for the AIU,” Coe told BBC Sport, but he added it was “not a good story (for athletics)”. 

“No athlete should minimise the importance of the whereabouts rule,” said Coe.  

The whereabouts rule is to protect the athletes, it’s to protect their reputations and it’s to 

make sure that we move as hard and as fast as we can to drug-free sport. 

“It’s one hour a day — this is not arcane maritime law, this is not complicated. 

“The vast majority of athletes make sure they don’t miss those tests. They have to take it 

seriously.” 

Coleman, who clocked 9.76sec to win 100m gold in Doha in September 2019 said he had never 

taken drugs. 

https://www.the42.ie/seb-coe-coleman-whereabouts-5136471-Jun2020/  

 

https://www.the42.ie/seb-coe-coleman-whereabouts-5136471-Jun2020/

